

Bujumbura exige de la RSA des explications sur l'expulsion de son diplomate

APA, 10-03-2014 Johannesburg (Afrique du Sud) - Le Burundi a exigé des explications des autorités sud-africaines après l'expulsion pendant le week-end de son diplomate, sans aucun motif officiel. Selon la chaîne sud-africaine, SABC (South African Broadcasting Corporation) ce lundi, le ministre burundais des Affaires étrangères, Laurent Kavakure, a déclaré que son gouvernement attendait des autorités de Pretoria des explications plausibles sur les raisons qui ont motivé l'expulsion de Jean-Claude Sindayigaya, le premier secrétaire de son ambassade à Pretoria. Le gouvernement sud-africain a par ailleurs confirmé l'expulsion du diplomate burundais mais a refusé de donner plus de détails. Sindayigaya ne se trouve plus sur le sol sud-africain. Avant cette nouvelle tournure dans les relations diplomatiques entre Pretoria et Bujumbura, les relations entre les deux pays étaient quelque peu tendues. L'expulsion de Sindayigaya est intervenue quelques heures après que l'Afrique du Sud et le Rwanda se soient engagés dans une série d'expulsions diplomatiques mutuelles dans un contexte tendu entre les deux pays au lendemain de l'assassinat d'un général rwandais en exil à Johannesburg.